



KEG DEUTSCHLANDS

Modell „Kernteam“ neue Arbeitsform in der KEG zur Förderung der fachlichen Kommunikation

Text Gerlinde Kohl

Heute möchten wir über eine neue Idee informieren, wie die themenbezogene Zusammenarbeit innerhalb der KEG gestärkt werden kann. Bei der letzten Online-Bundesvorstandssitzung am 12. März 2021 wurde das Modell "Kernteam" als Alternative zu bisherigen Arbeitskreisen der KEG diskutiert. Nun soll die Erprobung starten.

Modell zum Mitmachen

Bei diesem Modell kann jedes Einzelmitglied der KEG nach Rücksprache mit dem Bundespräsidium ein Thema aufgreifen, mit weiteren Personen ein Kernteam bilden, zeitlich begrenzt oder dauerhaft einen Themenkreis mit weiteren KEG Mitgliedern besprechen und bearbeiten. Das gebildete „Kernteam“ aus zwei, drei oder mehr Personen lädt jeweils ein.

KEG Themen des Kernteams

Themenkreise können zum Beispiel sein: Sozialpädagogik, Schulpädagogik, Glaube, Sprache und Pädagogik, Lernen heute, Lernen digital, „reife Positionen“. Die Themen richten sich an unterschiedliche Zielgruppen oder können interdisziplinär angelegt sein.

Zusammenkommen per Video

Als Ort der Zusammenkunft bieten sich virtuelle Gespräche an: virtuelles "After-Work", die virtuelle "Kaffeepause" oder auch virtuell "Punkt 12 auf den Punkt gebracht".

Erstes Kernteam FORUM Sozialpädagogik

Das erste Kernteam FORUM Sozialpädagogik hat sich in Abstimmung mit dem Präsidium der KEG formiert und freut sich auf eine neue Form des Austausches und der Zusammenarbeit. Die Einladung ist schon verfasst und im Anhang abgedruckt.

Das zweite Kernteam darf gleich starten. Bitte geben über die zentrale Mail Adresse der KEG: info@keg-deutschland.de eine Rückmeldung zu einem gewünschten Themenkreis und die Bundesgeschäftsstelle arrangiert für Sie alle Modalitäten zur Zusammenkunft.